
 高野尾っ子見守り隊の方々に要所に立って 

もらい、マラソン大会が行われました。写真 

撮影のお世話もしていただきました。子ども 

たちは、最後まで全力で走りきりました。 

【 体育館壁面作り２月６日（火）】      【 学びの時間２月７日（木）】 

【 うどん工場の見学１１月６日（火）】  【 焼き芋体験と玉ねぎの植え付け 】    楽らくサロンの方と３・４年生で卒業式式場  最後の学びの時間でした。どの学年も一生懸  

 3 年生が地域の赤塚製麺さんを訪れました。  11 月 5 日（火）に、１・２年生が収穫したい  の壁面飾り作りを行いました。素敵な飾りが  命に取り組み、解けた時、解き方を説明できた 

うどんのでき上がる もを使って、焼き芋をつくってもらい、おいし  たくさんできました。卒業式がとても楽しみ  時、喜びを感じていました。１年間を通して算 

工程を詳しく説明し くいただきました 11 月 7 日（水）には、4 年   です。きっと感動的な式になることでしょう。 数の力を伸ばすことができました。 

てもらい、みんなに 生が玉ねぎの植え付けをしました。          

うどんのお土産もい                                                 

ただきました。               

【「会社を作ろう」商品販売 11 月 23 日（金）】                       

 ５・６年生が、朝津味さんで「会社を作ろう」                                

の学習で作ってきた商品の販売をしました。                                   

商品の制作にたくさんの方のお世話になりました。当日は商品が飛ぶように売れ、どの商品  【 昔の遊び２月７日（木）】        【 学校支援本部廃品回収２月９日（土）】 

も完売となり、子どもたちのやりきったという満足感でいっぱいの表情が印象的でした。             

                                                    

                                                   

                                                                                                                                                      

                          

                                           

                                           

【 米とぎ１１月２８日（水）】【 きな粉づくり１１月３０日（金）】【 もちつき集会 】   【 茶道教室２月１８日（月）】 

 もちつき集会に向けて 6 年生が楽らくサロンの方と米とぎを、3 年生がきな粉作りをしました。石臼  

でひいてできたきな粉の味は格別でした。12 月 1 日（土）のもちつき集会は、地域の方や保護者、児  

童、教職員が参加し、盛大に開催されました。子どもたちは、もちつきの見学、体験ができ、おいしい 

おもちをたくさん食べることができました。そして、すばらしい演奏も鑑賞でき、大満足の１日でした。         

 

  

    2 月 1 日（金）にコーディネーター会議が行われました。3 月 1 日（金）には、 

グループリーダー会議が予定されています。この会議で話し合われたことを、来年 

度以降の活動にいかしていくことができればと考えています。         

本年度 2 回目の学校

支援本部主催の廃品

回収がありました。

たくさんの人の協力

により、収益は 34，

191 円でした。子ども

たちのために有効的

に活用してもらいま

す。 

  

１・２年生が昔の遊びを教えていただきました。ボラ

ンティアの方はどの遊びもとても上手でした。 

工作クラブが作った茶器で茶道体験をしまし

た。茶道の作法など、日本の伝統文化にふれ

る貴重な時間を過ごすことができました。ま

た、お抹茶の味とともに一緒にいただく和菓

子の味は格別だったことでしょう。 

販売の反省は、もう少し声を大きくした方が良かったかな～

と思いました。あと、たかみぃな、こけ玉、いも類が残ったと

き、スーパーの中も呼びかけすれば良かったな～と思いまし

た。けれど、予定より早く完売することができたので良かった

です。それに、当日はみんな笑顔で接客、対応ができて、まさ

に高野尾スマイルショップだなあと思いました。 


